

LETTRE CIRCULAIRE A MESSIEURS LES CURE'S.

MONSIEUR,

CETTE Lettre accompagne les Ordres qui vous sont adressés par un Comité du Conseil de sa Majesté chargé de se procurer les connoissances nécessaires à l'effet de dresser une Carte Générale de l'état actuel de cette Province. En pésant bien les termes dans les quels est conçu l'Ordre de son EXCELLENCE donné en Conseil le 22 Février dernier, il vous fera aisé de voir que vous ne pouvez refuser de faire vos efforts pour remplir les intentions du Comité exprimées dans la lettre de Monsieur le Président, l'Honorable HUGUES FINLAY, pleine de politesse et de marques de confiance. C'est à lui que vous aurez l'honneur d'adresser vos réponses et de proposer vos difficultés, s'il en survient quelque'une.

Je suis avec un parfait et sincère attachement,

MONSIEUR,

Votre très humble et très obeissant serviteur.

QUEBEC, 25 Mars 1790.

Jean-François Lévêque de Québec